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¿BACHELET? 

    

)e acuerdo con lo que la propia Presidenta ha 
señalado reiteradamente, ella no tiene la voluntad 
de asumir una nueva candidatura y nos ha pedido 
a los partidos políticos que hagamos un esfuerzo 
por buscar liderazgos que encabecen un proyecto 
progresista 

Nosotros, desde el Partido Socialista, estamos 
abocados hoy día a construir un programa, una dis 
cusión programática, mucho más que poner nombres 
de parsonas porque nos parece también que no es el 
momento, no hay que adelantar esto sindrome del 
pato cojo para el gobierno porque cuando se empieza 

£ hablar un año antes de las elecciones de personas, 
seva invisiblizando la labor del gobierno [..] Vamos 
E esperar hasta marzo o abril del próximo año para 
ir pensando quién será el candidato del sector" 

  

  

Hay varios liderazgos, pero, como digo, 
creo que el tema aquí es enfrentar con unidad 3 
la próxima elección, enfrentarla con un proyecto 
programático que Sea consensuado por todas 
las fuerzas que apoyen aquello y que finalmente 
también tengamos la posibilidad de, en primaria, 
definir las candidaturas del sector de manera tal 
que todos se sientan incorporados y que tengamos 
la fuerza para poder derrotar a una derecha o 2 
las derechas que hoy tenemos”. 

   
Alejandro Kusanovis, senador por Magallanes, — José Antonio Sepúlveda, presidente Colegio 

Médico de Punta Arenas.    
Senador Kusanovic sale al paso de los cuestionamientos del Colegio Médico de Magallanes 

“Lo que corresponde es pedirle disculpas a todoslos 
chilenos por no tener los médicos que se necesitan” 

-El parlamentario aseveró que la pelea no es contra el Colegio Médico, 
sino contra el déficit de profesionales yla falta de especialistas. 

de cada uno de los partidos,  quirlas del caso ProCultura 
os parece muy importante . podrían repercutir en el des- 
que el progresismo entero empeño electoral de Plies? tenga mayoría, que podamos. —- "Conozco a Jorge Flies 
tener, en el caso del gober- desde que fue intendente 
ador Plies, no me cabe duda de la Presidenta Bachelet 
que él va a resultar electo Él es una persona que tie. 
por una gran mayoría y ne una trayectoria, que ha 
probablemente en primera tenido una dedicación con Vuelta, pero también requie- la región por muchos años, 
re un Consejo Regional ade- que ha logrado construir 
cuado para poder continuar. proyectos de largo plazo 
con las tareas que él se ha e implementarlo, porque 
impuestc mucha gente tiene ideas, 

pero ideas que no tienen un - A comienzos de año los. proyecto (... Creo que su 
partidos de la ex Concerta-. trayectoria lo respalda y 
cióna nivel regional querían estoy prácticamente segura. 
levar a Flies a primarias y de que €l va a salir electo en 
lo acusaban de que los par- primera vuelta”. 

Luego delos cuestionamientos públicos que 
realizó l Colegio Médico en contra del senador. 
Mejandro Kusanovic,el parlamentario salióal.. médicos y el Estado se va a demorar pasorespondiendo: "ás al dela prepotencia 
de las declaraciones y de ataques personales más de 15 0 20 años en reducir las 
¿e hacen,aquílapelcano es contrae Colegio brechas si se pusiera las pilas hoy” Médico,escontrael déñoitde médicos en e. PI APRO 
ylafata de especialistas en regiones problemas 
¿ue terminan profundizando las args stas de 
Espera, que en Magallanes ya van en 26 mil, y donde lo elaño pasado fallecieron más de 31 
ml paciente que a nivel nacional esperaban. atención por enfermedades o GES". 

“En Chile se necesitan más de 11 mil 

  

  

lidades Médicas (Conacem), donde uno de sus. 
representantes es justamente el Colegio Médico, 

“Al tratarse de untema de alto interés público 
y con.el déficit que tenemos, esto debería estar 
acargo dela autoridad sanitaria como el Minis- 

bo otro partido que quiso 
levantar una candidatura bata blanca, 
paralela y yo me opuse con. bastante fuerza, porque creo 
que nosotros tenemos que respaldar aquellos lideraz- 
gos que son importantes, que 
Son contundentes en Cada 
una de las regiones por el 
trabajo que han hecho, Esto 
no tiene que ver con las re- 
particiones, con los cargos, tiene que ver con la gestión 
que se hace, que es recono. 
cida por la ciudadanía y que, 
finalmente, por pequeñeces 
partidarias no pueden ser 
Puestos en riesgo”. 

idos tenían poca incidencia. 
en el gobierno, incluso se 
levantó una candidatura del 
PS. ¿Cómo se resolvió esto? 
¿En Santiago siempre estu- 
Vieron alineados con Flies? lente. 

refería? 
  

- “La verdad es que hu- 

(risas)" 

no regional? 

- ¿Cree que algunas es- sector” 

- Hace un par de días, la 
Presidenta Bachelet dijo 
que había un gobernador Fegional que sería un exce- 

indidato. ¿A quién se 
-*Le faltó decir que tiene 

- ¿Usted cree que Jorge 
Flies tiene una proyección 
política más allá del gobier- 

-“Yo he trabajado mucho 
con la Presidenta Bachelet, 
muy de cerca, pero nunca 
he hablado por ella n inter- 
pretado sus palabras. Pero. más allá de aquello, es evi 
dente que el liderazgo que 
tiene el gobernador Jorge 
Flies trasciende la región y 
que podría perfectamente en el futuro ser un candida- 
to presidencial de nuestro 

Frente este escenario, Kusanovic contraa- 
tacó: “Entonces, lo que corresponde es pedirle 
disculpas a todos los chilenos por no tener los. 
médicos que se necesitan, por no proponer o. 
haber implementado medidas para revertir el 
déncit tiempo”. 

A juicio del senador, este problema no se 
ha abordado con la seriedad que merece, deta- 
ando que “en Chile se necesitan más de 11 mil 
médicos y el Estado se va a demorar más de 15 
020 años en reducir las brechas si se pusicra. 

las pilas hoy. Lo primero es un mayor esfuerzo. 
público para invertir y aumentar los cupos en. 
las carreras de medicina, especialmente en. 
regiones, que es donde más se necesitan, Este 
año, por ejemplo, se realizaron más de mil pos- 
tulaciones ala carrera de medicina dela Umag, 
pero sólo tiene SO cupos disponibles, por lo que: 
hay untremendo potencial para nuestra región. 
que se está desperdiciando y, sin embargo, no. 
se hacen enérgicas declaraciones sobre est”. 

Kusanovic también apuntó a las excesivas. 
trabas burocráticas enla revalidación de títulos 
paraejercer la medicina en Chile, por medio del 
Eunacom que abre inscripciones solo dos veces 
alaño), y enla certificación de especialidades. 
médicas, proceso a cargo de la Corporación Nacional Autónoma de Certificación de Especia: 

terio de Salud, como ocurre ena mayoría delos 
países desarrollados, y no en un órgano privado, 
como Conacem, lo quese debe corregir" afirmó, 

“Además, propuso mirar el modelo europeo. 
para l reconocimiento de títulos profesionales. 
Y de médicos especialistas el cual cuenta con. 
nsistema automático de cualificaciones profe- 
sionales que exige una serie de requisitos que. 
buscan asegurar los estándares nacionales de. 
calidad, con medidas de compensación en caso. 
de discrepancias significativas enla formación. 
y con plazos reducidos para realizar la revalida- 
ción del titulo, que no supera los cuatro meses. 
desde que se ingresa la solicitud. 

“Lo único que me mueve son los habitantes 
de Magallanes y no deflendo intereses de las 
Asociaciones sl estos no van en beneficio de las 
personas, por lo mismo ya ingresé al Senado. 
lin proyecto solicitando al Presidente que tome. 
medidas concretas para enfrentar el déficit de 
médicos que tenemos en Chile. Además, ingre- 
Saré otro proyecto para que la convalidación 
detítulos sea más expedita y la certificación de. 
especialidades médicas esté cargo del Minis- 
terio de Salud y no de corporaciones privadas, 
con plazos acotados y erradicando cualquier. 
conflicto de interés que este sistema pueda 
crear”, concluyó.
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